

Montevideo 9 de noviembre de 2022.-

## **Informe de evaluación de TFG**

**Estudiante: Lucía Fernández Goodson**

**CI: 4.923.989-0**

**Título: Claroscuro: Transferencia y contratransferencia en el trabajo clínico con un paciente grave**

Tipo de trabajo: Articulación teórico-clínica

Docente Tutor/a: Asist. Mag. Paula Achard

Docente Revisor/a: Prof. Adj. Mag. Amparo Bazterrica

Período solicitado para Lectura Pública: Diciembre 2022

### **Aspectos formales del TFG:**

El presente TFG, confeccionado en modalidad de articulación teórico-clínica, cumple con todos los criterios formales de formato y referencias bibliográficas.

### **Aspectos conceptuales del TFG:**

Centraliza la articulación teórico-clínica en el análisis de la transferencia y la contratransferencia, desarrollando estos conceptos correctamente fundamentados a través de la bibliografía que utiliza y articulándolos al caso clínico. En la introducción parece colocar en paridad de importancia las conceptualizaciones referidas, fundamentales para el análisis y el trabajo analítico con el dispositivo de trabajo a distancia, dispositivo que permitió llevar adelante el tratamiento psicológico en condiciones de distanciamiento social. En realidad hace referencia a “telepsicología”, modo de atención psicológica que utiliza tecnologías de la información y de la telecomunicación. En el desarrollo del tfg no llega a profundizar en este aspecto, que reviste sus dificultades, en particular para el trabajo con pacientes graves.

Si bien se comprende que el eje que elige para organizar el tfg es el de transferencia-contratransferencia, hubiese sido interesante profundizar, a efectos de articular con dicho eje, en la aproximación diagnóstica que sí realiza tomando en cuenta algunas de las apreciaciones clínicas que efectúa en la presentación de la paciente, que quedan un poco estancas en la primer parte de su desarrollo. Dichas apreciaciones denotan comprensión del caso, aunque carecen de articulación teórica.

Reflexiona sobre aspectos de su implicación muy importantes para su futuro desarrollo profesional. Refleja en su producción un compromiso ético con la atención brindada, siendo ésta extremadamente difícil para un rol en construcción.

